
Lokale Agenda 21 Korntal-Münchingen                                      Münchingen, 12.6.09. 

Arbeitsgruppe 1 „Lebenswertes Münchingen“ 

 

An den 

Amtsleiter Liegenschaften der Stadt Korntal-Münchingen 

Herrn Manfred Reick                                                                    Fax 9207 40 

 

Betr.: Einkaufsmarkt EDEKA 

 

Sehr geehrter Herr Reick, 

am Mittwoch habe ich von unserem AG1-Mitglied Frau Schill (ab diesem 

Wochenende im Urlaub) erfahren, dass die Mitarbeiter des Einkaufsmarktes von 

Herrn Fiedler über den Auslauf des Mietvertrages zwischen EDEKA und dem 

Vermieter im März 2010 informiert worden sind. 

Auf meinen Anruf hin hat Herrn Fiedler dies bestätigt und gleichzeitig darüber 

informiert, dass ein Bauingenieur der EDEKA-Zentrale eine Bestandsaufnahme 

durchführte und etwaige erforderliche Investitionen zusammenstellte. Über weitere 

Planungen seitens EDEKA ist Herr Fiedler jedoch nicht informiert.- 

Ich weiß nun nicht, ob Sie über diese Planungen Bescheid wissen, wenn nicht, halten 

wir von AG1 es für erforderlich, dass weitere Erkundigungen eingeholt werden 

sollten. 

Als Kontaktadresse hat Herr Fiedler Herr Beck von EDEKA-Ellhofen genannt. 

Telefon 015152814496 oder 07134 13854451. 

Anmerkung: Schon vor etwa 6 Wochen hat mich die Vermieterin, Frau Kleinbrahm, 

aus der Hölderlinstrasse angerufen und über Gerüchte gesprochen, dass der 

Mietvertrag aufgelöst werden soll; zu diesem Zeitpunkt hatte sie allerdings keine 

offizielle Reaktion. Wir vereinbarten gegenseitige Information. In den letzten Tagen 

war Frau Kleinbrahm nicht erreichbar. 

 

Um die Versorgung der Münchinger Bürger sicherzustellen, schlagen wir folgende 

Vorgehensweise vor: 

 

1. Faktenlage eruieren 

 

2. Unter der Voraussetzung, dass EDEKA grundsätzlich auch weiterhin Interesse 

an einem Einkaufsmarkt in Münchingen hat, Sicherstellung des weiteren 

Betriebs solange, bis eine neue Lösung gefunden ist. Ähnlich wurde ja auch im 

Falle Lidl gehandelt. 

 

3. Die Suche nach einem geeigneten Grundstück für einen Lebensmittelmarkt in 

der Ortsmitte mit Nachdruck vorantreiben! 

 

Mit freundlichem Gruß  R. Voegele    

 

Da ich in der nächsten Woche nicht erreichbar bin, bitte ich gegebenenfalls Frau 

Raad anzusprechen. 



 

     

 


